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CEM

Paulinho Gogó 
leva quase 1 mil 
ao Marimbondo

Foi um sucesso o show de Stand 
UP Comedy do Marimbondo, no úl
timo final de semana. Segundo a dire
toria do clube, o comediante Maurício 
Manfrini, que interpreta o Paulinho 
Gogó, do programa de televisão “A 
Praça é Nossa", levou quase 1 mil 
pessoas para o salão. Considerado um 
dos maiores comediantes da atualida
de, ele veio com o show “Quem não 
tem dinheiro, conta história". o

ESPORTES

Rodada define 
classificados da 
Copa O ECO

No final de semana, a torcida do 
futebol amador de Lençóis Paulista 
conheceu os últimos dois semifinalis
tas da Copa O ECO, organizada pela 
Liga Lençoense de Futebol Amador. 
Duratex de Botucatu e Grêmio Ce- 
cap venceram e estão a uma vitória 
da grande final da competição. Os 
jogos foram no estádio Archângelo 
Brega, o Bregão. Palestra e Ajax/Mac 
já estavam classificados.

Abertura dos Jogos 
Escolares será dia 1

v a c in a ç ã o

Campanha é 
prorrogada até 31

MACATUBA

Festa do Peão 
começa dia 5 com 
show gospel

Começa dia 5 de setembro e vai 
até o dia 9, a 20^ edição da Festa 
do Peão de Macatuba. Com entrada 
gratuita, a organização conta para 
este ano com a participação de pe
ões com experiência internacional e 
investimentos na infraestrutura do 
local. Segundo Eduardo Português, 
um dos organizadores da festa, a 
premiação do rodeio varia de R$ 10 
mil a R$ 200. A grade de shows tem 
Soul pra Deus, Grupo Fascinação, 
Jair SuperCap, Luiz Guilherme e 
Daniel (foto) e Banda Tempo Livre. 
Para o último dia da festa também 
será realizada a 3^ cavalgada eco
lógica com saída do Cart, às 8h,. e 
com trajeto rural.

R$ 1,00

Acidente mata jovem 
na avenida Padre Salústio
M otociclista de 20 anos colidiu com um poste, chegou a ser socorrido, mas m orreu no hospital

ELEIÇÕES 2012

Candidatos a prefeito 
encaram plateia jovem

Os quatro candidatos à prefeitura 
de Lençóis Paulista, Cleuza Spiran- 
delli, Edson Fernandes, Bel Loren- 
zetti e Marcão Piauí participaram do 
debate eleitoral promovido projeto 
Formação de Líderes. Os candidatos 
tiveram 25 minutos para apresentar 
suas propostas e 25 minutos para 
responder as questões do público 
participante. Em entrevista ao jornal 
O ECO, os candidatos elogiaram a

atitude dos jovens de buscar o en
volvimento na política. Depois da 
apresentação de todos os candida
tos, os jovens foram convidados a 
participar de uma eleição simbóli
ca para, com base nas propostas de 
cada candidato, votar naquele que 
eles consideravam ter mais condi
ções de governar Lençóis Paulista. 
A prefeita Bel e Edson Fernandes 
terminaram empatados.

NOIVAS - Humaitá Hall recebeu 
cerca de dois mil visitantes

EVENTO

Feira para 
noivas reúne 
duas mil pessoas

Terminou na noite de domin
go 26 a terceira edição da Feira 
para Noivas de Lençóis Paulista. 
O evento começou na sexta-feira 
e reuniu 22 empresas especiali
zadas em organizar eventos. Para 
Adriana Martins Spunar, do Bu- 
ffet Spunar, o evento é im portan
te para que as noivas conheçam 
de perto os serviços oferecidos 
para o casamento.
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TEMPO C4̂
TERÇA-FEIRA, 28/08

Sol com muitas nuvens. 
Pancadas de chuva à 
tarde e à noite.

^27°C fuR94% 415“C ÛR38%

QUARTA-FEIRA, 29/08
Sol com algumas nuvens. 
Não chove.

^26°C (mR 94% T15“C ÛR43%

C&T
Morre aos 82 anos 
Neil Armstrong,
1° homem a pisar 
na Lua

RADIO
Especialistas em 
saúde mental temem 
a volta dos manicômios 
no Brasil Ç j

Fechamento 
desta edição: L )19h30
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7— Opinião CFRASE
• "Tô aí correndo o Brasil inteiro

PARA PENSAR
• "O sucesso resulta de cem pequenas coisas feitas

para poder tentar levar um pouco de forma um pouco melhor. O insucesso, de cem
mais de riso pro pessoal", pequenas coisas feitas de forma um pouco pior",

P a u lin h o  d o  G o g ó , c o m e d ia n te (H e n r y  F o rd )

/// //// //// //// ///// //// //// //// ///// //// //// //// ////^ ^ ^ ^

Autopreservação 
é fundamental 
no trânsito
Na edição de hoje, O ECO vem 

dar a triste notícia de que o 
trânsito de Lençóis Paulista 

registrou mais uma morte no pe
rímetro urbano da cidade. A infor
mação da morte de um jovem de 
20 anos em um acidente de mo

tocicleta, na madrugada de do
mingo, na avenida Padre Sa- 
lústio Rodrigues de Machado, 
já  vem contextualizada.

Tradicional ponto de en
contro da juventude lenço- 
ense, a avenida torna-se 
potencialmente perigosa 

em determinados horários, 
justam ente aqueles em que 

se concentram a movimen-

tação de pessoas. Na apuração 
dos fatos, informações dão conta 
de que a morte do jovem  contou 
com uma alta dose de im prudên
cia da própria vítima. Ocorrência 
que, por sorte maior, não term i
nou com mais pessoas feridas.

O trânsito é  uma responsabi
lidade de todos. Sua segurança 
-  ou a falta dela -  é sem pre con
sequência ou resultado do con
junto de com portam entos dos 
condutores de veículos. Mais 
do que sinalização e obras de 
infraestrutura, falta no trânsito 
de Lençóis Paulista um pouco de 
instinto de autopreservação por 
parte dos m otoristas.

/// //// //// //// ///// //// //// //// ///// //// //// //// ///// /^ ^ ^ ^
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Dia do 
psicólogo

Marcos Norabele______________
Psicólogo, escritor e diretor de RH 

da Prefeitura de Lençóis Paulista

Éim possível fugir a im
pressão de que as pes
soas comumente em pre

gam falsos padrões de avaliação 
-  isto é que buscam poder, suces
so e riqueza para elas e os ad
miram nos outros, subestim an
do tudo aquilo que tem valor na 
vida." (Mal estar na civilização -  
1930 -  Sigmund Freud -  criador da 
Psicanálise). "O que nos reserva 
o futuro? Embora nem sempre 
com a mesma intensidade, esta 
pergunta preocupou a hum anida
de em todos os tempos. Histori
camente é, sobretudo, em ép o
cas marcadas por dificuldades 
físicas, políticas, econôm icas e 
espirituais que o ser humano v o l
ta seus olhos angustiados para 
o futuro e se multiplicam então 
as antecipações, utopias e visões 
apocalípticas." ( Presente e Fu
turo -1957 -  criador da Psicologia 
Analítica ou Profunda).

"À doença psíquica de cada um 
equivalem  as neuroses de massa 
da atualidade, com seus índices 
elevados de criminalidade, de
pendência de álcool e drogas, de
pressão e suicídios. Como com
portamentos inadequados, social 
e individualm ente, podemos con
siderar, em escala mais ampla, 
todas as ações irracionais da hu
manidade que tem por objetivo 
o armamento militar excessivo, 
a exploração, a destruição da na
tureza e da cultura." (Assistência 
Logoterapica -  1984 -  Elisabeth 
Lukas -  logoterapeuta alemã).

Em 27 de agosto com em ora
-se o Dia do Psicólogo. Vivem os 
um surto de adoecim ento p sí
quico das pessoas. A depres
são é cham ada do mal do s é 
culo e de fato é terrível o grau 
de sofrim ento que este mal 
proporciona. Seguem e stre s
se, síndrom e do pânico, a n sie 

dade, fobias, neuroses infin- 
das, dependências quím icas.

Por certo, o modo de v i
ver contem porâneo tem muito 
a ver com este surto. O m un
do ficou muito am eaçador e 
com petitivo. Se não tem os não 
som os. Preferim os o "h u m a
no virtu al" ao humano real a 
maior parte do tempo. Somos 
violentos no trabalho (assédio 
m oral) e nas escolas (bullying ) 
e no trânsito. Somos in d ividu
alistas e narcisistas extrem os.

A Psicologia Positiva nos últi
mos anos e até em vista do cenário 
descrito acima, vem defendendo 
que a ciência psicológica deva se 
preocupar mais com a preven
ção do adoecim ento psicológico. 
Acredito que haja razão nisso.

Frente a este cenário penso 
que cada vez mais devem ser 
popularizados grupos terapêu
ticos e de prevenção além do 
atendim ento individual. Preci
samos, enquanto terapeutas, 
chegar a mais pessoas que e s
tão sofrendo e o atendim ento 
individualizado e clínico é in
capaz de dar conta de núm e
ro tão alto. A Psicologia precisa 
dar uma resposta mais proativa 
ao "m al-estar da civilização".

Ao leitor, que sente uma in
quietação dentro de si frente a 
essa m assificação tirânica, dei
xo algum as dicas de leitura que 
podem ajudar: "O Homem a pro
cura de si mesmo -  Rollo M ay"; 
"Em busca de sentido - Viktor 
Frankl", "Tornar-se pessoa -  
C.Rogers", O homem e seus sím 
bolos -Jung", "A Coragem de Ser 
-  Paul Tillich", Ter ou Ser -  Erich 
Fromm, e uma mensagem  de 
Freud extraída da obra já cita
da: "Existem  certos homens que 
não contam com a admiração 
de seus contem porâneos, em 
bora a grandeza deles repouse 
em atributos e realizações com
pletam ente estranhos aos obje
tivos e aos ideais da multidão".
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TRE-SP indefere candidatura de Marcão Piauí
O Tribunal Regional Eleitoral de São Paulo (TRE-SP) -  segunda instância da 

Justiça Eleitoral -  indeferiu recurso interposto pelo candidato Marcos Rodrigues 
de Lima (PCdoB), o Marcão Piauí, em ação de impugnação de candidatura mo
vida pelo Ministério Público Eleitoral (MPE), em Lençóis Paulista. O desembar
gador Antonio Carlos Mathias Coltro seguiu decisão da juíza eleitoral de Lençóis 
Paulista, Ana Lúcia Graça Lima Aiello, e não aceitou argumentação da defesa de 
Marcão Piauí. O MPE pediu a impugnação da candidatura do comunista devido a 
problemas de quitação eleitoral da campanha de 2010. Na ocasião, Piauí foi can
didato a deputado estadual. Procurado pelo jornal O ECO, Marcão Piauí, afirmou 
que já entrou com recurso no Tribunal Superior Eleitoral (TSE) e declarou que vai 
levar a campanha até "quando a Justiça" permitir.

Indeferiu
Marcão Piauí teve recurso indefe

rido e agora tenta último recurso para 
manter em pé sua candidatura para 
prefeito de Lençóis Paulista.

Sou brasileiro...
Ao jornal O ECO, o candidato afir

mou que não vai discutir o mérito 
da Justiça. Declarou apenas que vai 
continuar com a campanha até o fi
nal -  ou até uma decisão em defini
tivo do TSE. "Eu vou continuar minha 
campanha normalmente, assim como 
na outra decisão aqui em Lençóis, vou 
seguir trabalhando. Vou honrar meus 
candidatos e eleitores que estão me 
apoiando e lutar até o fim", declarou.

Até o fim?
Realmente nada impede que Piauí 

continue normalmente sua campanha. 
A decisão ainda não é definitiva e o ob
jetivo do candidato -  como ele mesmo 
assumiu -  é protelar ao máximo uma 
possível decisão desfavorável. No en
tanto, como a Justiça tem dado celerida
de a julgamentos eleitorais, os eleitores 
de Marcão Piauí correm o risco de che
gar no dia 7 de outubro e não encontrar 
a foto do candidato na urna eletrônica.

Estreia
Pela primeira vez na disputa de uma 

eleição majoritária, a dupla Tarcísio 
Abel (PP) e Odair Álvares Funes (PT), 
o Sargento, vão estrear no palanque 
no próximo final de semana. Sargen-

to já convidou a comunidade através 
de seu perfil na rede social Facebook. 
"Todo mundo convidado, dia 1°, às 20h, 
no Jardim Planalto", afirmou. Tarcísio e 
Sargento são os candidatos a prefeito e 
vice, respectivamente, de oposição ao 
prefeito Coolidge Hercos Junior (PSDB).

Comentarista
Aliás, o perfil de Sargento no Face- 

book é sempre um prato cheio para a 
polêmica. O candidato a vice-prefeito 
não se furta a comentar a movimenta
ção eleitoral. Nessa semana, ele postou 
comentário sobre matéria veiculada no 
final de semana pelo jornal O ECO. A 
reportagem trata de suposta compra 
de voto para as eleições da presidência 
da Câmara, ocorrida em 2010.

Joio & Trigo
"Vale lembrar que essa denuncia 

ocorreu quando o quadro de candi
datos a prefeito era apenas especu
lação, o que deixa claro que a atual 
oposição não tem nada a ver com 
essa denúncia", afirmou. Sargento 
também previne o internauta contra 
o uso político do fato. "Qualquer ten
tativa de transformar isso em ato de 
politicagem atribuída a nós está fora 
de cogitação", dispara.

Sujeira
Com a proximidade das eleições, os candidatos começam a disputar 

cada milímetro de espaço em rotatória e avenidas para colocar sua placa 
com nome e número p^ratentar fisgar alguns eleitores. A estratégia é 
lícita -  pelo menos em alguns casos -  mas não há como negar que o fato 
transforma a cidade num letreiro gigante. Resta saber o resultado que este 
mar de placas provoca efetivamente na urna.
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Cidades ESCOLARES
Neste sábado i°, acontece a abertura da quarta 
edição dos Jogos Escolares de Agudos. A competição 
reunirá mais de três mil alunos de 21 escolas das 
redes municipal, estadual e particular de ensino. A 
competição será disputada de 3 a 16 de setembro.

FRASE
"O financiamento público para comunidades 
é o financiamento da lógica manicomial, 
porque as comunidades funcionam com o 
isolamento", declarou Isabel Lima, sobre as 
comunidades terapêuticas
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SEM COLEGUISMO -  Muitas atitudes dos condutores de veículos de Lençóis 
Paulista enfurecem a eles próprios. Parece faltar a consciência de que o trânsito é 
construído por todos. Na tarde de ontem, as lentes do jornal O ECO flagraram um 
exemplo de falta de coleguismo. Um motociclista estacionou em frente ao CAC 
(Centro de Atendimento ao Cidadão), na rua Anita Garibaldi, um dos lugares onde 
é mais difícil de se encontrar estacionamento no centro. Ao parar a moto da forma 
que ele parou, impediu que pelo menos um veículo estacionasse. Talvez dois.

I

Joelpin
A Diretoria de Educação e Es

portes de Lençóis Paulista divulgou 
as escolas vencedoras da segunda 
edição do Joelpin (Jogos Escolares 
Lençóis Paulista Infantil). A campeã 
foi a escola municipal Edwaldo Ro
que Bianchini, do bairro Cecap, com 
78 pontos. Em segundo lugar, com 
77 pontos, ficou a EMEF Luiz Zillo do 
Núcleo Luiz Zillo e a terceira coloca 
foi a EMEF Ezio Paccola, do Jardim 
Primavera, com 61 pontos. O Joelpin 
reuniu 900 alunos de 13 escolas mu
nicipais, do 1° ao 5° ano do Ensino 
Fundamental em modalidades es
portivas e atividades culturais.

Vacina
A Campanha de Multivacinação, 

do Ministério da Saúde, foi prorro
gada até o dia 31 de agosto pela Se
cretaria de Estado da Saúde de São 
Paulo. A Campanha disponibiliza do
ses contra 15 tipos de doenças, como 
paralisia infantil, pneumonia, febre 
amarela, gripe, rotavírus, meningite, 
incluindo a vacina VIP (Vacina Ina- 
tivada de Poliomielite injetável) e 
a Pentavalente que imuniza contra 
difteria, tétano, coqueluche, menin
gite e hepatite B. Em Lençóis Paulis
ta, as vacinas estão disponíveis em 
todas as unidades de saúde das 7h 
às 17h. É necessário levar a carteiri- 
nha de vacinação. Aproximadamen
te 899 crianças ainda não foram até 
os postos para confirmar quais do
ses já foram aplicadas, quais estão 
em atraso e quais deverão ser apli
cadas nos meses ou anos seguintes.

Macatuba
Acontece neste domingo, 2, às 

9h, o passeio ciclístico promovido 
pelas escolas Dr. Osmar, Fanny e 
Fernando Valezi, em parceria com 
a Secretária de Esportes da cidade. 
O evento tem como objetivo co
memorar o 9° ano de implantação 
do Programa Escola da Família em 
Macatuba e desenvolver a ativida
de física entre a família. A inscri
ção pode ser realizada em uma das 
escolas participantes do evento. É 
necessária a doação de um produ
to de higiene pessoal, que será do
ado a uma instituição assistencial 
do município.

Lençóis Paulista
Lençóis Paulista recebe na quar

ta-feira 5 a oficina "A Qualidade no 
Atendimento em Bibliotecas Públi
cas", oferecida pelo Sistema de Bi
bliotecas Públicas do Estado de São 
Paulo. Programada para ter início 
às 9h e ser encerrada às 18h, o tra
balho será ministrado pela doutora 
em Ciências da Comunicação e es
pecialista em Gestão de Qualidade, 
Valéria Valls, que é coordenadora 
regional da Abecin (Associação Bra
sileira de Educação em Ciência da 
Informação), e graduada em Biblio
teconomia e Documentação. Duran
te a oficina, a temática Gestão de 
Qualidade que incluem os princípios 
fundamentais relacionados ao aten
dimento, será foco da discussão. As 
inscrições são gratuitas e podem ser 
feitas no portal Aprender Sempre. O 
evento acontece no Centro Cultural 
Professora Maria Bove Coneglian.

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail cartadoleitor@jomaloeco.com.br, com o 
número de seu telefone, autorização e RG.

Sr. diretor,
Inicialmente eu gostaria de parabenizá-lo, assim como 

a todos os seus pares, pela excelente matéria publicada na 
edição de ontem (sábado), dia 25, quando então tomamos 
conhecimento de todos aqueles que se destacaram no ano 
de 2011, diga-se de passagem, merecidamente, recebendo 
o seu troféu. Entretanto, gostaria de fazer um comentário a 
respeito de um item que me chamou a atenção. Na página 
2 - item 'Clube de Serviço e Voluntariado' foi publicado que 
o Lions Clube é um dos clubes de serviço há mais tempo 
em atividade em Lençóis Paulista. Não é real a informação. 
A seguir informo os dados corretos: Rotary Club de Lençóis 
Paulista - fundado em 19 de agosto de 1960, Lions Clube de 
Lençóis Paulista, fundado em 11 de agosto de 1973. Creio que 
em tratando de informação ao leitor a matéria merece a 
correção devida.

Sem outro particular, subscrevo-me, Nelson Godoy

Nota da Redação:
Pedimos desculpa aos integrantes do Rotary Clube pela 

informação incorreta e obrigado pela colaboração.
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Especialistas 
temem a volta dos 
manicômios

A assistência prestada a crianças e adolescentes 
usuários de drogas tem sido alvo de preocupação 
entre especialistas em saúde mental. O temor é que 
esteja ocorrendo um retorno aos antigos manicô
mios, proibidos pela Lei de Saúde Mental (10.216), 
sancionada em 2001. Para profissionais da área, 
o "retrocesso" acabou por ganhar respaldo com o 
anúncio, no ano passado, do financiamento gover
namental das chamadas comunidades terapêuticas. 
A pesquisadora da organização não governamen
tal Justiça Global, Isabel Lima, alerta que o modelo 
adotado pelo governo vai contra as diretrizes con
solidadas para o tratamento da saúde mental. "O 
financiamento público para comunidades é o finan
ciamento da lógica manicomial, porque as comuni
dades funcionam com o isolamento. Isto é contrário 
às diretrizes do SUS [Sistema Único de Saúde], da 
Reforma Psiquiátrica e da Política de Atenção Inte
gral ao Usuário de Drogas. Estas unidades especia
lizadas são criadas para prestar cuidados aos de
pendentes de drogas, com internação, eliminando o 
contato da pessoa com o meio onde vivia antes de 
ser abrigada." Para repassar dinheiro público para 
um amplo leque de comunidades terapêuticas, o 
governo decidiu, no ano passado, revogar a Reso
lução 101/2001 da Agência Nacional de Vigilância 
Sanitária (Anvisa), que estabelecia regras mínimas 
a serem seguidas pelas unidades de tratamento. 
Na época, a secretária nacional de Políticas sobre 
Drogas, Paulina Duarte, disse 
que a decisão de cassar a 
resolução, anunciada em 
reunião pela presidenta 
Dilma Rousseff, visava 
"atender à nova pers
pectiva de acolhimento 
das comunidades" e in
cluir no rol de entidades 
financiadas com recursos 
do governo aquelas que ti
nham "dificuldades" 
de infraestrutura e 
de equipe técnica.

Às vésperas da próxima reunião da comissão 
especial que analisa o texto da Medida Pro
visória (MP) do Código Florestal, o relator da 
matéria, senador Luiz Henrique (PMDB-SC), e 
o presidente da comissão, deputado Euvino 
Bonh Gass (PT-RS), ainda tentam negociar um 
acordo em torno das votações de emendas ao 
texto enviado pelo Poder Executivo ao Con
gresso Nacional. Objetivo seria votar emendas 
ainda hoje.

De 1° de janeiro a 24 deste mês, o país ex
portou US$ 12,467 bilhões a mais do que im
portou. No mesmo período de 2011, o saldo 
positivo somava US$ 19,229 bilhões, informa 
o Ministério do Desenvolvimento, Indústria e 
Comércio Exterior.

O recuo na produção industrial e no lucro das 
empresas, aliados às desonerações concedi
das pelo governo sobre alguns tributos contri
buíram para queda no volume de impostos ar
recadados em julho. A arrecadação caiu 7,36%.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos Empregos

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

• Imóveis • Serviços
• Novos/Usados • Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020
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Em mais um esforço de 
renovação da empresa, 
a Microsoft passou a 
adotar nesta quinta-feira 
(23) um novo logotipo. O 
anterior durava 25 anos.

Morre aos 82 anos Neil Armstrong, 
1° homem a pisar na Lua

Neil Armstrong, o primeiro homem a pi
sar a Lua, morreu neste sábado (25) aos 82 
anos num hospital em Columbus, Ohio (Es
tados Unidos). O astronauta estava interna
do desde o dia 7 de agosto, quando passara 

(g)^ uma cirurgia para desobstruir artérias coro
e i  nárias. Sua morte às 15h45 (hora de Brasília) 

ocorreu em razão de complicações surgidas 
9 ^  na operação. Armstrong foi o comandante 

da missão Apolo 11, que chegou a superfície 
da Lua em 20 de julho de 1969. Ao colocar 
os pés em solo lunar, cunhou a célebre fra
se: "É um pequeno passo para um homem, 
mas um grande salto para a humanidade". 
Ele nasceu em 5 de agosto de 1930 em Wa- 
pakoneta, no Estado de Ohio, Estados Unidos. 
Minutos após a família anunciar a morte em 
um comunicado público, a imprensa do país 

foi inundada por homenagens ao astronau
ta. Armstrong, que morava na periferia 

de Cincinnati, era um homem relativa
mente recluso e sempre aceitou com 

relutância o tratamento de celebridade 
que lhe era dado em todo lugar que ia.

Rápidas
- CURIOSITY -  "Tenho 0 prazer de relatar 

^  que hoje o jipe Curiosity teve sucesso em 
^  seu primeiro deslocamento em Marte", dis- 
^  se hoje o engenheiro Matthew Heverly, em 
^  entrevista coletiva no JPL (Laboratório de 
^  Propulsão a Jato da Nasa), seguido de aplau- 
^  sos. "Temos um sistema de movimentação 
^  totalmente operante", declarou em seguida 

sobre o primeiro deslocamento de teste do 
^  jipe espacial enviado a Marte.

///////////////////////////////////^ ^ ^ ^

SOLUÇÕES EFICAZES PARA 
ACELERAR O CRESCIMENTO ;  
DA SUA EMPRESA U
“SISTEMA DE GESTÃO SOB MEDIDA PARA SUA EMPRESA'

O  Business ÇSAPOne ^gWEB

Política ENCONTRO
Três escritores consagrados vem a Lençóis Paulista na semana 
que vem. Luiz Rufato, Ana Mariano e Susana Fuentes (foto) 
estão com compromisso na agenda para o dia 5 de setembro. 
O evento está marcado para as 19h. Todos concorrem à edição 
2012 do Prêmio São Paulo de Literatura.

ELEIÇÕES 2012

Candidatos são sabatinados por jovens
Os canditados a prefeito de Lençóis Paulista, Cleuza Spirandelli, Edson Fernandes, Bel Lorenzetti 
e M arcão Piauí respondem perguntas de jovens em evento do Projeto Líderes

Vitor Godinho

Os quatro candidatos à 
prefeitura de Lençóis 
Paulista, Cleuza Spiran
delli (PTB), Edson Fernandes 
(PSOL), Bel Lorenzetti (PSDB) 

e Marcos Rodrigues de Lima 
(PCdoB), o Marcão Piauí, m ar
caram presença no debate elei
toral promovido no sábado pelo 
projeto Formação de Líderes, 
do Grupo Lwart. Os candidatos 
tiveram 25 minutos para apre
sentar suas propostas e 25 mi
nutos para responder as ques
tões do público participante.

A candidata petebista 
Cleuza Spirandelli abriu  a sé
rie de debates. Ela procurou 
focar seu discurso na sua tra 
jetória pessoal e política. Em 
entrevista ao O ECO, ressal
tou que valoriza muito a parti
cipação do jovem na política.

"Acho muito importante 
eventos como este que dão opor
tunidade para o jovem participar 
da vida política da cidade. Disse 
a eles que na minha época isso 
não existia e que eles devem 
aproveitar", declarou Cleuza.

O segundo candidato a falar 
com os jovens foi o professor 
Edson Fernandes que estava 
acompanhado de seu candidato 
a vice-prefeito, Hermes Conra- 
do. Edson apresentou alguns 
pontos de seu plano de gover
no e procurou demonstrar com 
números problemas vividos por 
Lençóis Paulista.

Edson defendeu a am plia
ção do Program a Saúde da Fa
mília, criticou o atual sistem a 
de cobrança do IPTU -  ele 
defendeu um program a de co
brança progressivo conforme 
a localização do imóvel com 
taxação m aior para terrenos 
sem edificação.

ENCONTRO -  Os candidatos a prefeito de Lençóis Paulista participaram de uma sabatina com os jovens do 
Projeto Formação de Líderes; em sentido horário, Bel Lorenzetti, Cleuza, Edson e Marcão

"Eu achei muito interes
sante esta oportunidade de di
vulgar nossas propostas já que 
temos uma campanha modesta, 
sem muitos recursos. Então 
temos que aproveitar eventos 
como esse para chegar ao maior 
número possível de pessoas", 
declarou Edson Fernandes.

A terceira candidata a se 
apresentar aos jovens foi a 
prefeita Bel Lorenzetti, que 
busca a reeleição. A prefeita 
d istribuiu  um m aterial im 
presso com um resum o de seu 
plano de governo. A prefeita

fez questão de destacar os 
pontos que mais interessavam 
para o público jovem.

"Eu acho que o encontro foi 
muito produtivo, nós tivemos 
um embate entre ideologias 
diferentes, o que reflete exa
tamente o que é a sociedade. 
Acho que é difícil falar em pro
grama de governo em 25 m inu
tos, mas conseguimos transmi
tir nossa mensagem", declarou 
a candidata tucana.

O candidato a prefeito, Mar- 
cão Piauí, foi procurado para 
comentar sua participação no

evento, mas não podia falar 
com a reportagem. Ele ficou de 
retornar, mas até o fechamento 
desta edição isto não aconteceu.

Depois da apresentação de 
todos os candidatos, os jovens 
foram convidados a partic i
par de um a eleição sim bólica 
para, com base nas propostas 
de cada candidato, votar na
quele que eles consideravam 
te r mais condições de gover
nar Lençóis Paulista.

E o resultado foi um empate 
entre a atual prefeita Bel Lorenzet- 
ti e o professor Edson Fernandes.

EVENTO
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Lençóis P au lis ta  Borebi
Conselho Tutelar...... 3264-8005 Conselho Tutelar.......9735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000 Pref de Borebi.......... 3267-8900

A gudos
Conselho Tutelar.......3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos.........3262-8500

A re iópo lis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

M a c atu b a
Conselho Tutelar...... 3298-3036
Santa Casa...............  3298-9200
Ambulância..........  0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

P ederne iras
Conselho Tutelar...... 3284-6426
Santa Casa.................3283-8380
Pref de Pederneiras .. 3283-9570

Evento realizado pelo terceiro ano teve a participação de 22 expositores; 
organizadores pretendem expandir no mercado de feiras

Priscila Pegatin

Terminou no domingo à 
noite, a 3^ Feira para Noi
vas de Lençóis Paulista. O 
evento, que começou na sexta
-feira, reuniu 22 empresas espe

cializadas em organizar eventos, 
em especial casamentos. "A gen
te teve decoração, buffet, bar- 
man, som, foto, vídeo, cerimo- 
nialista e o carro limousine que 
é para um translado da noiva", 
explica Roberto Brandão, um 
dos organizadores. "Resolvemos 
reunir todos os colaboradores e 
fornecedores para fazer com que 
a população conhecesse tudo no 
segmento da área de festa", diz.

Para Adriana Martins Spu- 
nar, do Buffet Spunar, o evento 
é importante para que as noivas 
conheçam de perto os serviços 
oferecidos para o casamento. "A 
importância é muito grande tam
bém porque no ano passado a feira 
abriu muitas portas, foi bem legal 
o resultado, o retorno foi grande, 
fizemos bastante orçamento", diz. 

Thais Martins, proprietária

CASAMENTO -  Feira para Noivas reuniu entre os expositores opções 
de decorações, fotos, som e buffet

de uma empresa de assessoria e 
cerimonial de evento, pela pri
meira vez participou da Feira. "É 
a primeira vez que participo. A 
área de eventos, assim como to
das essas etapas que envolvem o 
casamento está crescendo a cada 
dia porque as noivas não sabem 
todos os itens que elas têm que 
procurar para fazer um casamen-

to. Então nós auxiliamos nessa 
procura", diz. Sobre a empresa, 
Thais explica os serviços ofereci
dos. "A assessoria engloba duas 
opções: a completa ou cerimo
nial do mês. A assessoria com
pleta envolve até um ano e meio 
antes do evento. A gente fecha 
todos os contratos, busca valores 
melhores para os noivos que tem

um orçamento certo. Quando é 
o cerimonial do mês fazemos a 
montagem do cronograma e no 
dia do evento fazemos a organi
zação completa".

Para Michele Andrade Pig- 
natari, que vai casar em 22 de 
novembro de 2013, a Feira aju
dou para fechar alguns contra
tos. "Fechei o salão, o Buffet, 
os doces e a assessoria que nem 
conhecia e gostei bastante do 
serviço, mas achei que poderia 
ter mais opções de decoração, ál
bum de vestidos e convite", diz.

Segundo os organizadores, 
além da Feira para Noivas, 
Brandão pretende trazer mais 
novidades para a cidade. "Nós 
achamos que a nossa cidade 
tem a necessidade de fazer um 
evento não só com festa como 
é a Feira para Noivas, mas 
também um evento para calça
dos, roupas, moda, vestuário, 
enxovais, roupas de inverno, 
verão, coleções. Isso é muito 
importante em uma feira para 
demonstrar todo o segmento 
comercial da cidade", finaliza.

http://www.uniontecnologia.com.br
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Renato Huff Schoennemayer, 28 anos, pescador 
de Barra Velha (SC) -  Aprendi com meu pai a pescar e 
a cuidar do pescado, mas vejo colegas que não têm o 
mesmo cuidado que eu. O governo pode ensinar a cui
dar mais do controle sanitário para a comercialização 
de pescado?

Presidenta Dilma -  Sim, Renato, o governo 
federal trabalha, com o apoio de estados e 
municípios, para assegurar pescados com a 
qualidade preconizada pela Organização Mun
dial de Saúde (OMS) aos consumidores. Uma 
parceria entre os ministérios da Pesca e Aqui
cultura e da Educação, está qualificando 2 mil 
profissionais, de 50 colônias de pescadores de 
todo o Brasil, em Telecentros Maré, em um 
curso à distância, via satélite, ministrado pelo 
Instituto Federal do Paraná (IFPR). Há 168 alu
nos de sua região. O curso dura dois anos e as 
primeiras turmas se formarão em dezembro 
próximo. Há também o Pescando Letras, que 
integra o programa Brasil Alfabetizado, e que 
desde 2003 alfabetizou mais de 170 mil pes
cadores. Em 2011, cerca de 5,5 mil pescadores 
participaram do programa. Para aprimorar o 
controle sanitário, criamos, em abril de 2012, 
a Rede Nacional de Laboratórios e, em maio, 
o Programa Nacional de Moluscos Bilvalves, 
que envolve ostras, mariscos e semelhantes. 
Já investimos R$ 16 milhões na formação des
sa rede e do programa dos moluscos e vamos 
chegar a R$ 55 milhões, em cinco anos. Tam
bém estamos reestruturando programas de 
prevenção, controle, monitoramento e fisca
lização de doenças, contaminantes e resíduos 
dos recursos pesqueiros. Renato, queremos 
apoiar cada vez mais pescadores a terem os 
mesmo cuidados que você em seu trabalho.

Carlos José Santos, 59 anos, comerciante de San
tos (SP) - Senhora presidenta, por que o governo não 
investe no trabalho de fiscalização para que os sone
gadores fiscais não contem vantagem neste país?

Presidenta Dilma -  Carlos, temos um trabalho 
firme de combate à sonegação fiscal, ao con
trabando e à pirataria. Em 2011, a Receita Fe
deral bateu recorde histórico na identificação 
de valores sonegados por empresas e pessoas 
físicas: R$ 109,3 bilhões, valor 21% superior ao 
do total de autuações de 2010. Em 26,35% das 
fiscalizações concluídas, foram identificadas 
práticas que podem ser criminosas, e houve 
notificação ao Ministério Público Federal para 
processar os responsáveis. Ainda em 2011, fo
ram apreendidos 3,3 bilhões de cigarros ile
gais, no valor de R$ 165 milhões, e mais de R$ 
14,7 milhões em medicamentos piratas, den
tre outras mercadorias. Além de não gerarem 
tributos, esses produtos ameaçavam a saúde 
da população e promoviam a concorrência 
desleal com a indústria legalizada. Os resul
tados desse combate à sonegação fiscal nem 
sempre são conhecidos porque a lei obriga 
manter em sigilo a identidade do contribuinte 
fiscalizado. Mas temos agido firmemente em 
todo o território nacional, inclusive com inten
sidade redobrada nas fronteiras, por meio do 
Plano Estratégico de Fronteiras, que envolve a 
atuação articulada das Forças Armadas, poli
cias estaduais, Força Nacional de Segurança e 
polícias Federal e Rodoviária Federal, além da 
Receita Federal.

Catiúscia Rebelo, 31 anos, professora de Ron- 
donópolis (MT) -  Presidenta, ouvi no rádio sema
na passada uma entrevista de uma ministra sobre 
violência contra a mulher. Ela falou que, agora, 
agressores de mulheres terão que pagar uma inde
nização. Como é isso?

Presidenta Dilma -  Catiúscia, na entrevista 
que você ouviu, a ministra de Políticas para 
as Mulheres, Eleonora Menicucci, informou 
que o INSS está acionando a Justiça para exi
gir, dos agressores, o ressarcimento dos be
nefícios previdenciários pagos às vítimas da 
violência praticada por eles. São casos como 
licenças médicas, aposentadorias por inva
lidez, e, em casos mais extremos, pensões 
pagas aos filhos e filhas menores de idade 
de mulheres assassinadas. Em meio a essas 
tragédias, Catiúscia, o objetivo principal des
ta ação é responsabilizar financeiramente os 
agressores e obrigá-los a compensar o Estado 
pela despesa do contribuinte. É um passo a 
mais no processo de conscientização da nos
sa sociedade contra a violência doméstica. Já 
foram ajuizadas três ações até o momento, 
sendo duas no Distrito Federal e uma no Rio 
Grande do Sul. Além disso, foi elaborada uma 
cartilha com o título "Quanto custa o machis
mo?", que será distribuída nas mais de 1.300 
agências do INSS, em todo o Brasil, podendo 
chegar às mãos de 4,5 milhões de pessoas. 
Nós acreditamos que esta iniciativa tem um 
caráter pedagógico no esforço que estamos 
fazendo para a proteção das mulheres.

Cotidiano IMPOSTOMETRO
O Brasil atingirá, por volta das i6h30 de amanhã 
(29), a marca de R$ 1 trilhão de impostos federais, 
estaduais e municipais pagos desde o primeiro 
dia deste ano, revelam dados do Impostômetro 
da ACSP (Associação Comercial de São Paulo).

POLICIA

Motociclista morre após colidir com poste
Após fazer a curva, jovem de 20 anos perdeu o controle da moto e colidiu com um poste

Angelo Neto

Um jovem lençoense de 
20 anos que dirigia uma 
moto CG-150 Fan verm e

lha, placa EOH-3688, morreu 
na madrugada de sábado para 
domingo, às 2h50, após colidir 
contra um poste de energia na 
Avenida Padre Salústio Rodri
gues, na Vila São Judas Tadeu.

Segundo informações da 
Polícia Militar, André Luis Dias 
seguia no sentido bairro-centro 
quando, após passar pela curva 
no início da avenida próximo 
ao posto Elefantinho, perdeu o 
controle do veículo e se cho
cou contra um poste, próximo 
ao número 30. Com o impacto, 
o capacete do jovem chegou a 
trincar e uma placa de sinaliza-

IMPACTO -  Com o impacto, poste ficou danificado 
e uma mancha de óleo se espalhou pelo asfalto

ção que já foi retirada do local 
ficou totalmente danificada.

Dias teve traumatismo cra
niano e torácico, chegou a ser 
socorrido por uma viatura do 
SAMU (Serviço de Atendimen
to Móvel de Urgência) com o 
apoio do Corpo de Bombeiros. 
Ele foi encaminhado ao Pronto
-Socorro de Lençóis Paulista em 
estado grave, mas não resistiu 
aos ferimentos e m orreu.

Testemunhas afirmam que 
o motociclista estava em alta ve
locidade, informação não con
firmada pela polícia. O local 
chegou a ser isolado pelo Corpo 
de Bombeiros até a chegada da 
Polícia Científica que realizou a 
perícia. A moto foi liberada ao 
proprietário. As causas do aci
dente serão apuradas.

Jovem é preso em flagrante por furto
Angelo Neto

Um jovem foi preso em fla
grante na manhã desse domingo 
26, às 9h20, após furtar uma te
levisão 20 polegadas, no Jardim 
Itamaraty, em Lençóis Paulista.

Após denúncia anônima 
de que um rapaz de berm uda 
e sem camisa corria pelo bair
ro com um televisor nas costas 
em direção a um mato, a Polícia 
Militar fez buscas no local e en
controu W.D.S, 21 anos, através

das características informadas.
Em busca pessoal, nada foi 

encontrado e ao ser interrogado 
o jovem disse desconhecer o 
fato. A polícia insistiu , W. con
fessou o crime e disse que ven- 
deria o objeto, pois era usuário 
de crack. Ele indicou aos po
liciais onde estaria a televisão 
que foi logo localizada. O cri
minoso foi preso em flagrante 
por furto e conduzido ao CDP 
(Centro de Detenção Provisó
ria) de Bauru.

Homem é atingido por facada após discussão
Angelo Neto

Um homem foi atingido 
por uma facada neste domin
go 26, às 22h30, no Núcleo 
Habitacional Luiz Zillo.

Segundo a vítima, E.O., 
40 anos, J.C.S, que não teve 
a identidade divulgada é 
amasiado com sua sobrinha 
e mora em uma edícula no 
fundo do quintal de sua casa.

A vítima ordenou que J. de
socupasse o local. O acusado, 
que segundo a vítima estava 
embriagado, respondeu com 
uma facada em sua barriga.

A polícia foi acionada 
e ao chegar ao local, E. já 
estava havia sido encam i
nhado ao PS com ferim en
tos leves. Foi elaborado B.O 
(Boletim de Ocorrências) 
por Lesão Corporal.

MACATUBA

Festa do peão começa no próximo dia 5
Organização espera reunir 30 mil pessoas em cinco noites; peões têm experiência internacional

Priscila Pegatin

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: regional.imprensa@presidencia.gov.br. As perguntas serão 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

Começa dia 5 de setembro 
e vai até o dia 9, a 20® 
edição da Festa do Peão 
de Macatuba. Com entrada gra
tuita, a organização conta para 

este ano com a participação de 
peões com experiência interna
cional e investimentos na infra- 
estrutura do local.

"Esse ano teremos arena e 
arquibancadas totalmente co
bertas. Temos um prêmio (no 
rodeio) que na região é bem di
fícil e a participação de vários 
peões renomados inscritos”, diz 
Antônio Eduardo Nelli Cristo- 
van, o Eduardo Português, um 
dos organizadores da festa.

Segundo Eduardo Português, 
um dos organizadores da festa, a 
premiação do rodeio varia de R$ 
10 mil a R$ 200. "O primeiro colo
cado leva R$ 10 mil, o segundo R$ 
6 mil, terceiro R$ 4 mil, R$ 3 mil 
e R$ 2 mil para o quarto e quinto 
lugar e do sexto ao décimo coloca-

SHOWS

DIA 5 - Show Gospel, Soul pra 
Deus, com Welida 
DIA 6 - Grupo Fascinação 
DIA 7 - Banda Show Jair 
SuperCap
DIA 8 - Luiz Guilherme e Daniel 
DIA 9 - Banda Tempo Livre

do, R$ 200”. São duas turmas de 
35 peões. "Na quinta-feira monta 
uma turma, na sexta-feira outra e 
depois os melhores na sexta-feira e 
assim até os ganhadores”, explica.

Sobre a participação dos 
peões, Eduardo Português cita 
alguns nomes que são destaques 
em rodeios. "Tem o Otávio Bruno 
que é de Pompéia e foi campeão 
em Barretos em 2006, temos o 
Elton José de Souza que foi duas

SHOW -  Luiz Guilherme e 
Daniel se apresentam dia 8 em 
Macatuba; entrada é gratuita

vezes vice-campeão em Barretos, 
o Claudinei dos Santos que já foi 
três vezes para Las Vegas, Estados 
Unidos. Temos o Fabrício Alves 
que é uma lenda do rodeio, o Elton 
Sid da Silva que já está classificado 
para Las Vegas esse ano, o Tiago 
Pereira que vem do México”, diz.

"Temos uma seleção boa de 
peões. Estamos achando que 
esse ano vai ser um dos anos 
mais fortes, um dos melhores.

Macatuba visa o rodeio, é uma 
festa mais virada para o ro
deio”, ressalta.

Segundo Evandro Mânfio, 
presidente da Festa do Peão, além 
do rodeio, os visitantes poderão 
aproveitar os shows e exposições. 
"Teremos shows, praça de ali
mentação, parque de diversões, 
barracas do artesanato, Casa do 
Artesão, Fundo Social de Soli
dariedade, o pessoal da aldeia 
de Avaí com artigos indígenas e 
também o Circuito Turístico do 
Centro-Oeste Paulista”, explica 
Mânfio. "São várias atrações e a 
entrada é franca, esse é o princi
pal. Estamos aguardando nas cin
co noites de festas alcançar 30 mil 
pessoas”, diz Eduardo Português.

Para o último dia da festa 
também será realizada a 3® ca
valgada ecológica. "A saída é do 
Cart, às 8h, com trajeto rural. 
Termina com plantio de mudas 
de árvores no Pampa. A inscrição 
é um litro de leite para ajudar as 
instituições”, finaliza Mânfio.

mailto:regional.imprensa@presidencia.gov.br


Esportes SERIE A
Será realizada na terça-feira i i ,  às 19b, na sede da LLFA (Liga Lençoense 
de Futebol Amador), a reunião para definir a forma de disputa e o 
sorteio do Campeonato M.S Sport Am ador 2012 série A. O início do 
cam peonato está previsto para o dia 30 de setem bro e o térm ino para o 
dia 16 de dezembro. Doze equipes irão participar do campeonato.

COPA O ECO

Rodada define últimos classificados
Em dois jogos movimentados, Grêmio Cecap e Duratex de Botucatu venceram  e se classificaram para as semifinais da competição

Angelo Neto

Mais dois jogos ocorridos 
neste domingo decidiram 
os últimos dois semifina

listas da Copa O ECO-Troféu Jor
nalista Vitor Godinho, organizado 
pela LLFA (Liga Lençoense de Fu
tebol Amador) em parceira com a 
diretoria de Esportes.

Duratex de Botucatu e Grê
mio Cecap venceram e estão a 
uma vitória da grande final da 
competição. Os jogos foram no es
tádio Archângelo Brega, o Bregão.

O primeiro jogo aconteceu às 
8h30. O Duratex, primeiro coloca
do do grupo D e melhor equipe da 
primeira fase, venceu o Crac (Clu
be Recreativo Atlético Contente), 
segundo colocado do grupo B.

Em um jogo movimentado, CLASSIFICAÇAO -  Favorito ao título, Duratex de Botucatu (branco) venceu o Crac e está das semifinais

os gols apareceram apenas no 
primeiro tempo. O Duratex 
abriu o placar com Rafael, aos 
19 minutos. Aos 41 minutos, o 
atacante Diego marcou o segun
do para os botucatuenses.

O Crac tentou uma reação 
com o meio campista Daniel que 
diminuiu aos 43, mas não conse
guiu evitar a derrota por 2 a 1. O 
Duratex enfrenta a equipe do Ajax 
de Macatuba por uma vaga na fi
nal do campeonato.

Na sequência, às 10h, o 
Grêmio Cecap, segundo colo
cado do grupo B, eliminou o 
primeiro colocado do grupo D e 
um dos favoritos ao título, Santa 
Luzia, por 2 a 0.

Denis aos 19 minutos do pri
meiro tempo e Franklin aos 16 do 
segundo garantiram o placar para

a equipe de José Santos. “O nosso 
grande mérito foi a atitude. Nosso 
time entrou com muita vontade 
e focado na vitória. Foi um ex
celente jogo e acredito que foi o 
melhor jogo da minha equipe do 
campeonato", afirmou o diretor. 
O Grêmio Cecap pega o Palestra 
em outro clássico lençoense pelas 
semifinais da competição.

CONFIRA OS JOGOS DAS 
SEMIFINAIS

Rodada dia 02/09/12
Ajax/MAC de Macatuba x 
Duratex de Botucatu -  Bregão 
- 8h30
Palestra x Grêmio Cecap -  
Bregão -  10h

SOCIAL

Projeto Calzinho atende mais de 100 jovens
Projeto fundado pelo padre João Amâncio da Costa Novaes retomou 
as atividade e conta com boa participação de crianças e jovens

Angelo Neto

O  Projeto Calzinho, fundado 
pelo padre João Amancio 
da Costa Novaes no dia 15 

de novembro de 1969, retomou 
as atividades recentemente com 
o coordenador Silvano Gaspari- 
ni. Ele assumiu a responsabili
dade de reativar o projeto e dar 
sequência ao trabalho implanta
do pelo padre João.

Hoje, a comissão técni
ca conta com o professor de 
Educação Física, Élcio Carlos 
Frizon, e os ex-jogadores do 
CAL (Clube Atlético Lençoen- 
se) Murilo e Macalé. Segundo 
Gasparini, o trabalho é reali
zado com sucesso e o projeto 
cresce a cada dia. “Muitos ga
rotos estão nos procurando para

participar do projeto Calzinho. 
É muito gratificante reativá-lo, 
pois muitas pessoas tiveram a 
oportunidade de passar pelo 
projeto e construir uma história 
durante este tempo", lembra.

Hoje o projeto conta com apro
ximadamente 100 garotos entre 11 
e 17 anos. “Começamos há pouco 
tempo. O projeto é social. Nossa 
estrutura melhora cada dia mais, 
graças aos nossos parceiros que 
contribuem para o nosso sucesso. 
Agradecemos o apoio da Diretoria 
de Esportes, da Administração 
Municipal, Lwart, Frigol, Lute- 
pel, Trigal, JM Peças, Academia 
Sprinter e Atitude Comunicação", 
destaca Gasparini.

O projeto fornece uniforme 
de treino aos alunos (calção, 
camisa e meia) e exige que seja

SUCESSO -  Projeto Calzinho conta com a participação de 
aproximadamente 100 jovens

preenchido um cadastro com o 
boletim escolar e atestado mé
dico dos interessados. A expec
tativa é de que o projeto cresça

ainda mais. “Estamos buscando 
ajuda do governo estadual e 
federal, na lei de incentivo ao 
esporte", completa Gasparini

BASQUETE

Equipes sub-12 e sub-13 mantêm vice liderança
Com duas vitórias e duas derrotas fora de casa, equipes de Lençóis Paulista estão vivas na LBC

Angelo Neto

Neste final de semana as 
equipes sub-12 e sub-13 
do Alba/Lençóis Paulis- 

ta/Lutepel/Lwart viajaram para 
Barra Bonita e Maracaí para 
disputa da LBC (Liga de Bas
quete Centro Oeste Paulista).

No sábado, as equipes sub- 
12 e sub-13 foram para a cidade 
de Barra Bonita enfrentar os do
nos da casa. No primeiro jogo, 
a equipe sub-12 teve problemas 
para vencer a partida. A vitória 
só veio no último quarto pelo pla
car de 46 a 34. Logo em seguida, 
os lençoenses não encontraram 
resistência da equipe adversária 
e venceram o jogo por 54 a 08. 
Leonardo Henrique de Oliveira, 
o Dudu, falou da importância da 
vitória para a equipe. “Foram 
duas vitórias muito importantes 
para os garotos de Lençóis, não

só pelo resultado, mas pelo pro
gresso que os garotos mostraram 
dentro da quadra".

No domingo as mesmas equi
pes sub-12 e sub-13 viajaram para 
Maracaí para enfrentar os líderes 
invictos do campeonato. No pri
meiro jogo, os lençoenses fizeram 
uma boa partida, mas não evita
ram a derrota para o time da casa 
por 53 a 39. “Mesmo com a der
rota, os meninos apresentaram 
um bom jogo e temos certeza que 
se continuarmos assim, ainda 
este ano podemos fazer um jogo 
de igual com o time de Maracaí", 
afirmou Dudu.

No segundo jogo, a equipe 
sub-13 fez um bom jogo e che
gou a vencer o primeiro tempo. 
No terceiro quarto, a equipe 
de Maracaí, que estava atrás 
do placar, contou com a ajuda 
da torcida para virar o jogo e 
vencer por 61 a 57. “Foi uma

CHANCES -  Equipes sub-12 e sub-13 do Alba/Lençóis Paulista/Lutepel/ 
Lwart ainda têm chances de classificação na LBC

derrota dura para os garotos, 
mas o que valeu foi ver a gran
de melhora de nossos garotos 
que perderam no detalhe. Eles 
ficaram nervosos e não conse
guiram segurar o placar, mas 
jogaram muito bem mesmo",

finalizou Dudu.
Com as vitórias em Barra Bo

nita e as derrotas em Maracaí, as 
equipes sub-12 e sub-13 do Alba 
/Lençóis Paulista/Lutepel/Lwart 
continuam na segunda colocação 
da LBC em suas categorias.

CAMPEAO

Handebol conquista
título inédito
Lençóis Paulista vence Jaú por apenas 
um gol de diferença e conquista o título

CAMPEAO -  Em jogo muito equilibrado, equipe de Lençóis 
Paulista bateu Jaú e se consagrou campeã da Liga de Handebol

Angelo Neto

Foi realizada no domingo 
19, no ginásio de esportes 
da escola Professor Luiz 
Tácito, no Jardim Flamboyant, 
em Botucatu, a final da cate

goria adulto do campeonato 
da Liga de Handebol de São 
Manuel. A equipe de hande
bol da Diretoria de Esportes e 
Recreação de Lençóis Paulista 
conseguiu o titulo inédito do 
campeonato ao bater Jaú, fa
vorita ao título.

Logo no início do jogo, a 
equipe lençoense abriu uma 
diferença de dois gols que 
se manteve por boa parte do 
jogo. Com um bom posiciona
mento defensivo, Lençóis Pau
lista terminou o primeiro tem
po vencendo pelo placar de 11 
a 9. Na segunda etapa não foi 
diferente. Com boas atuações

de Bruno, André e Mateus a 
equipe teve o controle do pla
car. Porém, nos últimos dez 
minutos de jogo, a equipe de 
Jaú conseguiu diminuir a dife
rença para apenas um gol.

Jaú seguiu com a pressão, 
mas Lençóis Paulista mante
ve a tranquilidade e contou 
com a experiência de seus 
jogadores para vencer o jogo 
por 21 a 20. O técnico Lucia- 
no Carmo Liz afirmou que a 
raça, a determinação e a su
peração foram determinantes 
para a vitória. “Foi um jogo 
muito emocionante. Sempre 
chegávamos entre as quatro 
melhores equipes, mas nun
ca fomos campeões. Este ano 
merecíamos o título por tudo 
que esses meninos jogaram e 
mostraram dentro de quadra a 
união, o companheirismo e o 
compromisso", finalizou.

A empresa JOÃO VICENTE DA SILVA EDIFICAÇÕES - ME, situada 
em Lençóis Paulista - SP, a Rua Joaquim Maria Contente, n° 225, Jardim 
Maria Luiza 1, Inscrição municipal Número 11807-9 e CNPJ número 
00.748.334/0001-48, comunica o extravio de 01 talão de nota fiscal Presta
ção de Serviços serie G no numero 001 a 050. Não se responsabiliza pelo 
uso indevido.

ECO SERRA MADEIRAS LTDA ME, torna público que RECEBEU 
DA CETESB O CERTIFICADO DE DISPENSA DA LICENÇA DE 
INSTALAÇÃO N° 07000563 E QUE SOLICITOU A LICENÇA DE 
OPERAÇÃO , sito à RUA AMERICA , 195 DISTRITO INDUSTRIAL II 
LUIZ TRECENTI LENÇOIS PAULISTA /SP
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'Gogó de ouro'
Show de Paulinho do Gogó leva quase mil pessoas ao Marimbondo no final de semana

COPA UNIAO 2012

Bocha vence São Carlos

A cada evento, o CEM 
(Clube Esportivo Marim
bondo) vem se destacando 
regionalmente em matéria 
de Stand UP Comedy. Qua
se 1 mil pessoas foram ao 
clube no final de semana 
para ver o show do come
diante Maurício Manfrini, o 
Paulinho Gogó, do progra
ma de televisão “A Praça é 
Nossa” .

Considerado um dos 
maiores comediantes da 
atualidade, ele veio a Len
çóis Paulista com o show 
“ Quem não tem dinheiro, 
conta história” , que corre 
em turnê por todo o pa
ís. A apresentação já con
tabiliza mais de 250 mil 
expectadores. Manfrini 
comemora a receptivida
de do público Brasil afora. 
“Tenho feito shows, tenho 
sido bem recebido, sou o 
‘bam bam bam’ da parada, 
tenho recebido o carinho 
do pessoal” , afirmou. “ Tô 
aí correndo o Brasil intei
ro para poder tentar levar 
um pouco mais de riso pro 
pessoal” , completa.

Depois de começar a Co
pa União perdendo, a equipe 
de bocha do CEM (Clube 
Esportivo Marimbondo), co
mandada pelo técnico Estrela. 
No último sábado, a equipe 
venceu por nada menos que 
14 a 0. A equipe agora soma 
19 pontos e só depende das 
suas próprias forças para se 
classificar para a próxima fase.

Para isso, o técnico Es
trela quer a equipe bem 
treinada. Ele lembra os atle-

CAMPEONATO INTERNO
Terminam na sexta-feira 
31 as inscrições para o 
campeonato interno de 
bocha do Marimbondo.

A disputa será na 
categoria Duplas.

tas da importância de par
ticipar das atividades, que 
acontecem diariamente na 
quadra do clube.

natação

Nova turma começa dia 3 de setembro

NO GOGÓ Show de 
Paulinho Gogó em  
Lençóis Paulista atrai 
quase 1 mil pessoas

A partir da segunda-feira 
3, o CEM (Clube Esportivo 
Marimbondo) começa sua 
turma de treinamento de 
natação, na piscina aqueci
da. As atividades acontecem 
diariamente entre I4h e I5h.

Segundo o Departamen
to de Esportes, alguns ho
rários foram alterados para 
que pudesse ser implantado 
esse beneficio ao associado, 
que a partir de agora terá 
condições de participar de 
uma nova metodologia de 
treinamento, ou seja, treinos 
específicos para cada estilo.

O associado que estiver 
interessado em fazer parte

da equipe de natação do 
CEM deverá primeiramen
te passar pelas aulas de 
iniciação, nos horários de
terminados para cada faixa. 
Dessas aulas de iniciação, 
os professores vão selecio
nar alunos para a turma de 
treinamento.

A equipe de Natação do 
CEM já terá seu primeiro 
teste dia 20 de outubro de 
2012. Na ocasião, o CEM 
será sede de uma das eta
pas do Troféu Gustavo Bor
ges e a garotada da turma 
de treinamento irá repre
sentar o clube nessa impor
tante competição.

m

EM SETEMBROCAMPEONATO INTERNO VICENTE MARTINS /
Acesse o site e veja os eventos do clube \
mYw.clubemariinbondo.coiu.br \

http://WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.br


Sociedade PRESENTE
Valdirene e Cesar 
marcaram presença na 
Feira das Noivas, que 
ocorreu no Humaitá Hall
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Fazemos a festa pra você!
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ASSOPROU VELINHAS
FOTO: CINTIA FOTOGRAFIAS

O fotógrafo Fabricio completou 
mais um ano de vida. Ele recebe 
os parabéns de da família e de 
toda equipe da Cintia Fotografias 
pelo esforço e dedicação no 
trabalho.

FOTO: O ECO

•Hot Pão
Há três anos no mercado, a 
Padaria e Sorveteria Hot Pão 
possui uma linha completa de 
produtos na área de panificação 
e confeitaria, como pão doce" 
caseiros, salgados, sonhos, 
tortas e mais de cinco sabores 
de bolo de festa. Na foto, Josuel 
aparece com sua dedicada 
equipe. A Hot Pão fica na 
avenida Jácomo A. Paccola, 76, 
no Jardim Caju e o telefone de 
contato para encomendas é 
4105-0145.

FOTOS: STUDIO A

O  Dalva, Davi e Silvana, na 
Feira da Noivas 
© Clodoaldo e Patricia, na Feira 
da Noivas
©  Cris e Eder, na Feira da 
Noivas
O  Ines, Ricardo e Thais, na 
Feira da Noivas 
©  Daniel, Manu e Daniela, na 
Feira da Noivas 
O  Eduardo e Ângela, na Feira 
da Noivas

FOTO: ARQUIVO PESSOAL FOTO: ARQUIVO PESSOAL

• Maria 
Clara
completou 
mais um 
ano de 
idade neste 
domingo, 
dia 26 Ela 
recebe os 
parabéns 
de toda sua 
família e do 
irmão João 
Gabriel!

• Maria Eliza
Galassi, a Mel,
comemora
idade
nova hoje.
Parabéns,
saúde e
muitas
alegrias,
sempre!
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VARANDA

Disk Pizza e Marmitex

3264-8199


